

Vigilada MinEducación

Boletín Informativo Estudiantil

B O G OT Á - COLOMBIA Nº 11 - NOVIEMBRE DE 2016 - www.ucatolica.edu.co - Presentación Virtual



Luis Novoa Buitrago

Dirección General:
Luis Novoa Buitrago
Redacción:
Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas
Coordinación Boletín de Facultad
Diego Andrés Martínez
Diseño, Fotografía y Diagramación
Oficina de Comunicación y Mercadeo

Desde la Decanatura de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas

Estimados miembros de la comunidad académica, remitimos a ustedes las estrategias desarrolladas por la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas en el segundo semestre del 2016:

Se refleja un trabajo articulado en las diferentes áreas misionales, en donde potenciamos los procesos de cambio y transformación que garantizan, cada día, el éxito en el qué hacer educativo. Durante el semestre apuntamos a la formación de profesores en temas de didáctica y prácticas de enseñanza. Se demuestra una nutrida representación de estudiantes y docentes en actividades de investigación, con ponencias nacionales e internacionales. Se evidencia, también, el desarrollo de diplomados en entidades públicas como la CAR, y el fortalecimiento de los procesos académicos y administrativos con la promoción de la cultura de calidad y de evaluación continua.

Los invitamos a leer este boletín que podrá despertar en ustedes caminos de colaboración y participación. Bienvenidos.

LUIS NOVOA BUITRAGO

Decano

Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas

Docencia

Dentro del proceso de permanente actualización de los docentes, se llevó a cabo los días 27 de septiembre y 3 de octubre, una capacitación para los profesores de tiempo completo y tiempo parcial del programa de Economía, en el tema de "Didáctica universitaria: estrategias y técnicas de enseñanza", dirigida por la Dra. Juliana Jaramillo Pabón, quien se encuentra terminando sus estudios de Doctorado en Educación de la Universidad Autónoma de Madrid. Esta capacitación deja importantes resultados para los docentes, ya que conocieron nuevas alternativas pedagógicas para utilizar en sus clases y así contribuir a un mejor desarrollo de las mismas.



Coordinación de Investigaciones

o Seguimos participando en actividades académicas donde se reconocen nuestros avances investigativos. Como muestra de ello, los días 29 y 30 de septiembre, la unidad académica participó en el V Congreso de Economía Colombiana, organizado por la Facultad de Economía y el Centro de Estudios sobre Desarrollo Económico (CEDE) de la Universidad de los Andes. Durante el evento se llevó a cabo un concurso de posters para los estudiantes. En esta ocasión fueron seleccionados 10 trabajos de investigación, dentro de los cuales participó el Semillero "Economía, Finanzas y Métodos Cuantitativos". Los estudiantes presentaron un trabajo acerca de la "Medición de la movilidad intergeneracional en Educación: Colombia año 2015".

Adicionalmente, los profesores Henry Mendoza y Jacobo Campo, participaron como ponentes en la sesión sobre Economía Regional con la temática: "Gasto público y crecimiento económico: un análisis regional en Colombia 1984 – 2012".





Extensión

Lanzamiento nuevo diplomado teórico - práctico sobre Compensaciones Ambientales: Políticas, Normatividad e Implementación.

La Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca, la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, y la Dirección de Extensión de la Universidad Católica de Colombia, diseñaron el diplomado sobre Compensaciones Ambientales, el cual está dirigido a 60 líderes ambientales habitantes de la cuenca media del Rio Bogotá, actividad que inició el 4 de octubre y termina el próximo 24 de noviembre de 2016.

El mencionado diplomado entregará herramientas técnicas, sociales y jurídicas para la solución conjunta de problemáticas socio-ambientales, y les permitirá a los líderes participar en la toma de decisiones de las diferentes actividades y adopción de medidas generadoras de beneficios ambientales en sus localidades.



Conferencia

El pasado 21 de septiembre del presente año, se contó con la honrosa visita del Profesor Jaime Alberto Gómez, proveniente de la Universidad del Chimborazo de Ecuador. El Profesor Gómez es Ph. D. en Economía de la Universidad Autónoma de Madrid, UAM, y desde hace algunos años viene haciendo una serie de reflexiones sobre los temas de estudio de las ciencias económicas y la manera de adelantar su aprendizaje y enseñanza.

El Profesor Gómez realizó una magistral conferencia a nuestra comunidad académica sobre "La Enseñanza de la Economía" desde una mirada holística, centrándose ella en los temas fundamentales que caracterizan a la ciencia económica como una ciencia social.



Procesos de Consultoría RED ORMET

La Facultad ha desarrollado diferentes actividades de consultoría a través del Observatorio Regional del Mercado del Trabajo para el departamento de Cundinamarca, grupo liderado por el profesor investigador William Prieto, quien participó el pasado 12 de septiembre en la capacitación Interpretación de Indicadores Laborales, la cual tuvo lugar en las instalaciones de la Gobernación de Cundinamarca. En dicha actividad se facilitó el intercambio de saberes y lecciones aprendidas, así como el posicionamiento en el mercado de la consultoría del ORMET Cundinamarca. Deseamos



los mejores éxitos en la consolidación del presente proyecto.

Proyección Social

El domingo 9 de octubre de 2016, la Facultad graduó 17 personas pertenecientes a la Catedral San Juan Bautista de la Estrada, sobre "Gestión Empresarial". La Unidad, desde la academia, ha venido desarrollando acciones de proyección social basadas en los conceptos de la Responsabilidad Social Universitaria, complementando su labor académica con actividades directas con relación al medio que las rodea, creando acciones sociales significativas a través de múltiples formas por medio de actividades académicas y culturales.

Egresados

El sábado 8 de octubre se dio lugar al tercer Encuentro de Egresados de la Universidad Católica de Colombia, donde se condecoran diferentes profesionales que se distinguen en su área disciplinar. En lo que respecta al programa de Economía, recibió la distinción el doctor Carlos Andrés Cante Puente, actual Viceministro de Minas y egresado de la promoción 1998, quien recuerda con gran sentido de pertenencia su Institución y hace un llamado a participar en todas y cada una de las actividades de la Universidad.

Participación de Estudiantes en Congreso de Economía

Una delegación de estudiantes del programa de Economía, participó en el XXXI Congreso de Estudiantes de Economía, el cual se realizó los días 28, 29 y 30 de septiembre en la ciudad de Pereira. Evento que contó con la asistencia de 450 alum-



nos a nivel nacional. El eje temático se denominó: "Nuevas coyunturas del desarrollo sostenible". Esto representa algo muy importante para la formación profesional.

Salida de estudiantes al centro de efectivo del Banco de la República.

Los estudiantes de primer semestre de Economía de la franja diurna, en compañía de la profesora Mónica Rodríguez y la Coordinación de Permanencia Estudiantil, realizaron visita al centro de efectivo del Banco de la República el pasado viernes 21 de octubre, la cual tenía como propósito conocer las funciones del Banco emisor y el manejo de la inflación.

Además los estudiantes participaron de actividades interactivas que promueven el conocimiento respecto al manejo de la política monetaria del país por medio de simuladores, algo interesante para destacar.





Internacionalización

Los pasados 19 y 20 de septiembre, la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas recibió la visita del profesor Darío Ibarra, Subdirector Académico de la UNAM y Director General del Laboratorio de Análisis Económico y Social, A. C. de México. En su visita se destacan dos importantes conferencias dirigidas a docentes y estudiantes, bajo la temática "Desenmascarando la Economía y la Teoría Económica Internacional". Dichos eventos siguen fortaleciendo el proceso de internacionalización de la Facultad, que enriquece su currículo con líderes académicos latinoamericanos.

Noti - Internacionalización.

Nuestra Facultad fue invitada a participar del "Seminario Internacional de Economía" en la Universidad Nacional del Callao (UNAC) en Lima Perú. Con el propósito de intercambiar experiencias investigativas de la problemática colombiana y peruana. Además de la celebración de los 50 años de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNAC, evento programado para el 25 de noviembre. Esperamos la masiva participación de estudiantes y docentes, deseándoles éxitos y buen viaje.

Estudiantes en el exterior informan

Nuestro estudiante Sergio David Casanova Vargas, quien se encuentra en una estadía académica en la Universidad Estatal de Sonora México, nos envía unas emotivas palabras y reconoce la importancia del intercambio, entre esto destaca su crecimiento profesional, que la institución receptora cuenta con un ambiente universitario

acogedor y el profesionalismo de sus docentes que se articula con las herramientas tecnológicas con las que cuenta la Universidad. Deseamos éxitos a todos los estudiantes que con su dedicación y responsabilidad dejan en alto el nombre de la Universidad Católica de Colombia.



Posgrados

Nuestra Unidad sigue propiciando espacios de calidad, por eso en la semana del 18 al 21 de octubre se aplicó una serie de encuestas a los estudiantes de los dos programas de especializaciones, con el ánimo de conocer aspectos propios del qué hacer educativo tanto desde lo académico como de lo administrativo, y de esta manera crear procesos de mejora continua que garanticen el éxito en las labores diarias.

Más información:

Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas Carrera 13 # 47 .- 49. Sede Carrera 13, Bloque B Teléfono: 3277300 Exts.: 5155 – 5163 secretariadeeconomia@ucatolica.edu.co

